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ATA DEZASSEIS DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

 

----- Aos vinte e seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-

se pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número quinze do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Do Vereador António Maximiano: -----------------------------------------------------------------

----- Enviando email a reencaminhar o email das infraestruturas de Portugal, a informar 

que a sinalização vertical de código da Ponte da Raposa, Estrada Nacional cento e 

catorze, irá ser alterada na semana de dezasseis a dezanove de agosto. ----------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que o Prémio Doutor António Cláudio dois mil e vinte e 

dois, relativo aos resultados escolares do ano lectivo dois mil e vinte e um e dois mil e 

vinte e dois, se vai realizar no dia vinte e três de setembro, pelas vinte e uma horas no 

Pavilhão Alfredo Bento Calado – Almeirim. -----------------------------------------------------------

----- Da Confraria Gastronómica de Almeirim: ---------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a inauguração do Festival da Sopa da Pedra dois mil e vinte e 

dois, em Almeirim, no dia trinta e um de agosto. ---------------------------------------------------

----- De Daniela Pascoal Ecolezíria: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que a recolha dos contentores do Parque de Merendas 

será efetuado às segundas e sextas- feiras, não considerando para já a necessidade de 



  

 

Ata dezasseis de dois mil e vinte e dois                                                                                                                2 

recolha no meio da semana, conforme havia sido solicitado pela Junta. ----------------------

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a agendar a deslocação do consultor Miguel Lopes, para o dia vinte 

e nove de agosto, para realização da consultoria contabilística. ---------------------------------

----- Do CLAS: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com convocatória para reunião a realizar no dia trinta e um de 

agosto, às quinze horas, no Salão Nobre da Câmara Municipal de Almeirim. ----------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Reencaminhando email relativo à Consulta ANACOM Orientações Estratégicas para 

dois mil e vinte e três dois mil e vinte e cinco. -------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar a RAMEL vinte e dois, Revista das Assembleias Municipais 

e dos Eleitos Locais, publicada pela Associação Nacional de Assembleias Municipais. -----

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar a iniciativa de Educação e Formação de Adultos, 

setembro mês da Alfabetização e das Literacias, promovida pela Associação Portuguesa 

de Educação e Formação de Adultos Aprendências. ------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com Protocolo CTT/ANAFRE. ---------------------------------------------------

----- Da Comissão de Festas de Santo António da Raposa: ------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o Parque de Merendas, bar, um fogão, quatro mesas de 

madeira, uma arca frigorífica e um frigorífico, para a realização da Festa da Cerveja, a 

realizar no dia vinte e sete de agosto pelas dezassete horas. ------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no dia seis de agosto o Parque de Merendas foi inaugurado, 

estando presente a população da Freguesia, assim como de todo o concelho, 

encontrando-se o mesmo à disposição de quem o queira utilizar.------------------------------ 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a Infraestruturas de Portugal, S.A. (IP), acederam ao pedido da 
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Junta e da Câmara para alterarem a sinalização da Ponte, ficando a prioridade de 

passagem de quem vai no sentido da Raposa para Almeirim, de forma a evitar 

constrangimento de trânsito, uma vez que quem queria voltar para a rua da Escola, 

tinha que ficar parado, impedindo a circulação.------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se um Passeio para o Idoso, no dia dez de setembro, caso não se 

verifiquem inscrições suficientes para o passeio que se encontra exposto para a 

juventude ao Zoomarine. O passeio do Idoso será à praia de Peniche e Vila de Óbitos. ---

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -----------------------------------------------------------

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 


